

Formation "S'initier aux fondamentaux de la conduite du changement systémique"

Après deux premières sessions en visio-conférence le 15 septembre et le 12 octobre, **La Fabrique des transitions** poursuit sa formation "S'initier aux fondamentaux de la conduite du **changement systémique**" à travers deux dates. Choisissez entre le 23 novembre et le 16 décembre 2021.

Du 12/10 au 16/12/2021

La [Fabrique des transitions](#) propose une formation en ligne pour "S'initier aux fondamentaux de **la conduite du changement systémique**". La formation se déroule en ligne et les participants qui auront constitué une équipe de travail pourront choisir entre les trois dates suivantes : le mardi 23 novembre ou le jeudi 16 décembre 2021.

Le **travail en équipe** est "fondamental", estime La Fabrique des transitions : élus, techniciens, opérateurs associatifs, entreprises, collectifs citoyens ou encore représentants de l'État... il est indispensable de travailler de manière coopérative. Ces journées vont présenter des principes clés – issus de l'analyse du terrain, là où ça marche – pour y parvenir !

Conduire une transition systémique implique un **changement de regard** et un changement de posture dans la conception, la mise en œuvre et l'évaluation de l'action collective. Cette formation parlera « conduite du changement » au sens large, en partant des difficultés et des leviers pour chaque catégorie d'acteurs, au plan individuel et collectif.

Les sujets abordés

Comment créer les conditions d'engagement des acteurs de son territoire ? Comment impliquer les citoyens, les acteurs ?

Comment embarquer les élus ?

Comment tenir dans la durée ? Comment ne pas s'épuiser ?

Comment agir ensemble, réellement ?

Comment pensent et agissent les autres acteurs de mon territoire ?

Comment coopérer au sein et au-delà de nos organisations, avec la hiérarchie, avec les « autres » ?

Comment prendre en charge une transition « systémique » ?

Dépasser les politiques en silo ? Tenir une stratégie d'ensemble, réellement intégrée ?

Comment évaluer la valeur créée par les transitions ? Comment évaluer de manière participative ?

Comment sortir d'une logique d'évaluation contrôlée par la métrique ?

>>> Retrouvez plus d'informations sur [le site de La Fabrique des transitions](#)

Découvrez d'autres contenus similaires

- [Les 4 fondamentaux de la conduite de...](#)

[Enregistrer](#)

- Du 17.05 au 20.09.2023

Journées d'initiation à la conduite de changement systémique - La Fabrique des Transitions

- **Etude "Accompagnement à la conduite d...**

[Enregistrer](#)

- **Evaluation de la stratégie de conduit...**

[Enregistrer](#)

- **Loos-en-Gohelle : un démonstrateur de...**

[Enregistrer](#)

- Du 18 au 20.11.2020

Formation GreenIT : réduire l'impact environnemental du système d'information

- **Nouveau programme de formation de l'ADEME...**

- Du 10.03 au 03.06.2022

Formation "changement climatique" à distance proposée par Météo-France

- **Mise en récits : les bases pour s'initier**

- Le 03.10.2023

Initiation à l'EFC - Club Noé

- **L'initiation au Dialogue Territorial fait...**

- Du 20.03 au 02.04.2019

SAS de "Déformation" : Initiation à l'économie de la fonctionnalité et de la coopération

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)